

WELCOME

INTO MY WORLD

LES SERVICES DE VOTRE HÔTEL YOUR HOTEL SERVICES

Mr Hirtz Benjamin et toute son équipe vous souhaitent un excellent séjour à l'Ibis Paris Place d'Italie. Nous sommes là pour vous. N'hésitez pas à revenir vers nous pour vos moindres souhaits.

Mr Hirtz Benjamin and his team, wish you an excellent stay at Ibis Place d'Italie. We're here for you. Don't hesitate to come back to us if you have any special requests.

L'ÉQUIPE THE TEAM

DIRECTEUR DIRECTOR
Mr Hirtz Benjamin

DIRECTRICE ADJOINTE ASSISTANT DIRECTOR
Mme Uyen Pham Trung

CHEF RÉCEPTION RECEPTIONIST MANAGER
Nordine

À LA RÉCEPTION LE JOUR RECEPTIONIST
Karim, Mehdi, Loane

À LA RÉCEPTION DE NUIT NIGHT
Michel et Hang

AU PETIT DÉJEUNER BREAKFAST
Mélanie et Aminatta



RÉCEPTION RECEPTION

CONTACT RÉCEPTION

Pour la réception, composez le 9 sur le téléphone. Pour appeler une autre chambre, composez le 4 puis le numéro de la chambre.

CONTACT RECEPTION

Telephone for reception, dial 9 - Room to room, dial 4 and the room number.

PRODUITS DE DÉPANNAGE

Un oubli ? Vous avez à disposition tout ce dont vous pourriez avoir besoin lors de votre séjour : Fer à repasser - Coffre - Sèche-cheveux (en chambre)

HELPING PRODUCTS

Forgotten something ? You have at your disposal everything you might need during your stay : Iron - Safe - Adapter - Hair dryer (in room)

RÉVEIL

Demandez à la réception de vous réveiller. Elle vous appellera alors à l'heure souhaitée pour un réveil tout en douceur.

WAKE ME UP

Ask the reception to wake you up. They will call you at the desired time for a gentle wake-up call.

CONNECTION

Connectez-vous à la wifi gratuite IBIS, rentrer votre adresse mail et profitez-en dans tout l'hôtel.

CONNECTION

Wifi : Need to connect to the web ? Put your email addresses and you're connected.

PARKING

23€

PARKING

23€



RESTAURATION RESTAURANT

LES BOCAUX DU BISTROT

Que vous soyez plus salé ou sucré, peu importe ! Venez vous rassasier avec les bœufs du bistrot à toutes heures de la journée et de la nuit !

THE BISTRO'S JARS

Come and get your fill of the bistro's jars at any time of the day or night ! Whether you are more salty or sweet, it doesn't matter !

PETIT DÉJEUNER

Lève-tôt ou lève-tard, peu importe : notre petit déjeuner vous attend de 6h30 du matin jusqu'à 10h en semaine et de 7h à 10h30 le week-end. Quelle meilleur façon de savourer la journée qui commence ? Et si vous êtes pressé, vous pouvez même le prendre à emporter !

BREAKFAST

Either an early bird or a late riser, enjoy our home-feeling and caring breakfast from 6:30 am to 10 am at the week and 7:00 am to 10:30 am at the week-end. What a better way to enjoy a new day ? You can even grab it on the go if you are in a hurry !



CHAMBRE ROOM

COMPTER LES ÉTOILES

Votre sommeil est notre priorité. Pour qu'il soit le meilleur possible, nos experts ont créé Sweet Bed By Ibis : un concept de literie au confort extraordinaire. chaque détail a été pensé, développé et testé pour ne rien laisser au hasard. Le plus difficile sera de quitter votre lit ...

COUNTING STARS

Your sleep is our priority. To make it as comfortable as possible, our experts have created Sweet Bed by Ibis : a bedding concept with extraordinary comfort. Every detail has been thought out, developed and tested to ensure that nothing is left to chance. The most difficult thing will be to get out of bed ...

CLIMATISATION

Plus chaud ? Plus frais ? À vous de décider du réglage du thermostat.

AIR CONDITIONING

Hotter ? Fresher ? It is up to you to decide about the thermostat setting. Adjust your temperature.

PENSER VERT

Vous restez avec nous plusieurs jours ? Nous pensons à la planète, vos draps ne seront changés que si vous le demandez. Agissez à nos côtés en réutilisant vos serviettes, nous les changerons uniquement si vous les déposez dans la douche ou la baignoire.

THINK GREEN

Are you staying with us for several days ? We think of the planet. Your sheets will be changed only if you ask for it. Do your part by reusing your towels, we will only change them if you put them in the shower or bathtub.



TOURISME TOURISM

TRANSPORTS EN COMMUN - PUBLIC TRANSPORTS

Transports en commun se trouvant à votre disposition à côté de l'hôtel.
Public transport available to the hotel.

- Aéroport - Airport
Orly - 30 min de voiture - by car
Roissy Charles de Gaulles - 55 min de voiture - by car
- Bus - Bus
Arrêt les Alpes - 27 61
Arrêt Mairie du XII^{ème} - 57 67 N31 N144
- Métro - Subway
M6 Arrêt National
M7 Arrêt Place d'Italie
M5 Arrêt Compo-Formio
- Train - Train
Gare d'Austerlitz - 15 min
Gare de Lyon - 25 min
Gare Montparnasse - 35 min

OFFICE DE TOURISME DE PARIS - TOURIST OFFICE OF PARIS

1 rue Albert Bayet, 75013 Paris 13

À LA DÉCOUVERTE DE PARIS - TO DISCOVER PARIS

- Tour Eiffel / Arc de Triomphe/ Champs Élysées
M6 Charles de Gaulle Étoile
- Panthéon
M7 Place Monge - Direction La Courneuve - 8 mai 1945
- Musée du Louvre
M7 Palais Royal - Musée du Louvre - Direction La Courneuve - 8 mai 1945
- Bibliothèque National François Mitterand
M6 Quai de la Gare - Direction Nation

SHOPPING - SHOPPING

- Italie 2 - 30 Avenue d'Italie, 75013 Paris - 5 min à pied
- Bercy 2 - 4 Place de l'Europe, 94220 Charenton-le-Pont
Bus 24 : Direction école Vétérinaire de Maisons-Alfort
- Galery Lafayette
M7 Chaussée d'Antin Lafayette - Direction La Courneuve - 8 mai 1945
- Le Bon Marché - 24 rue de Sèvres, 75007 Paris
M7 Jussieu - Direction La Courneuve - 8 mai 1945
- Les 4 Temps
M10 Sèvres Babylone - Direction Boulogne Pont de Sèvres
- Chatelet - Direction La Courneuve - 8 mai 1945
M1 Grande Arche La Défense - Direction Grande Arche La Défense



INFORMATIONS PRATIQUES USEFUL INFORMATION

NUMÉROS D'URGENCE EMERGENCY NUMBERS

- Pompiers : 18
- Police Secours : 17
- Samu : 15
- SOS Médecin : 3624 ou 01 47 07 77 77
- Urgences Médicales : 01 53 94 94 94
- Hôpital le plus proche : 01 42 16 00 00
- SOS dentaire : 01 42 37 51 00
- Urgences Pédiatriques : 01 44 09 84 85
- Pharmacie 7j/7 : 01 45 62 02 41
- Pharmacies les plus proches :
203 Boulevard Vincent Auriol
202 rue du Château des Rentiers
- Samu Social : 115 (24h/24)
- Brigade d'assistance aux sans abris : 01 55 26 53 00

MAGASINS ALIMENTAIRE GROCERY STORE

- Aldi : 7 Place Pinel, 75013 Paris
- Carrefour Market : 181 Boulevard Vincent Auriol, 75013 Paris
- Monoprix : 125 Boulevard Vincent Auriol, 75013 Paris

